

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 4 (1976)
Heft: 4

Artikel: Amicale des patoisants de Forel-Lavaux
Autor: Duboux, F.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-237200>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

AMICALE DES PATOISANTS DE FOREL-LAVAUX

=====

Notre Amicale a tenu deux tenablies cet automne à Forel-Lavaux, l'une en septembre, l'autre en novembre, fréquentées toutes deux par plus d'une trentaine de personnes.

Lors de la tenablie de septembre, le président Frédéric Rouge a rappelé le décès de quatre de nos fidèles membres, cette année, à qui l'assemblée a rendu hommage.

Nous avons dû enregistrer une démission, celle de Madame Lina Gehrig, ancienne institutrice, membre adjointe au comité, pour raison de santé et changement de domicile. Mme Gehrig était une fervente patoisante qui avait obtenu le premier prix au concours de patois de l'Association vaudoise des Amis du patois, en 1971, avec la médaille Kissling, attribuée par l'intermédiaire de l'Académie rhodanienne des Lettres. C'est avec regret que nous prenons congé de cette amie fidèle et nous la remercions de tout l'intérêt qu'elle a manifesté pour la cause du patois, ainsi que de sa précieuse collaboration. Souhaitons-lui une heureuse retraite à la pension de Begnins où elle s'est installée.

Nous avons eu le plaisir d'agréer la demande d'entrée au sein de l'Amicale de Mme Elise Bossert, de Lausanne, et de M. Emile Cordey de Mollie-Margot : bienvenue à ces nouveaux amis.

Au milieu de novembre, notre Amicale s'est à nouveau assemblée à Forel, et là nous avons eu le plaisir de constater la présence de nouveaux amis du patois, dont trois ont demandé leur entrée dans la Société : ce sont M. et Mme Charles Yersin de Forel et Mme Laure Chaubert, de Puidoux, auxquels nous souhaitons grand plaisir à re-

trouver le vieux langage et bienvenue dans l'Amicale.

Le président Frédéric Rouge se fait un plaisir d'annoncer la nomination, à la charge de président de l'Association vaudoise des Amis du patois, de notre ami et membre Jules Décosterd, qui remplace à la tête de cette Association, M. Paul Burnet, nommé président du Conseil romand des patoisants à la dernière assemblée de ce Conseil, le 28 août 1976, à Lausanne.

Ces deux dernières tenablyes de notre Amicale ont été fertiles, comme de coutume, en productions très variées, chansons et récits en patois, et une nouvelle encourageante mérite notre attention : c'est que, sur l'initiative de Mme Marie-Louise Goumaz de Puidoux, a été instituée une réunion mensuelle, le dernier lundi de chaque mois, à Forel, afin d'étudier le vocabulaire du patois vaudois ; ainsi, les personnes qui désirent se perfectionner dans la connaissance de notre vieux langage, y trouveront leur compte et contribueront à sa vulgarisation, que nous ne pouvons que recommander et encourager, car la Fête romande des patoisants approche ; les patoisants vaudois ayant la responsabilité de son organisation, il s'agira d'y faire bonne impression.

L'année se terminera pour notre Amicale par la tenablye de Noël qui est l'une des plus fréquentées de l'année.

Aux personnes malades, nous disons nos voeux de meilleure santé, à celles qui sont en deuil notre amicale sympathie, et à tous les amis patoisants nos voeux les plus chaleureux.

F. Rouge

